
Bungalow Little Coco - Guadeloupe - Gosier

From 148.0 € / night - 1 bedroom(s) - 1 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez ce joyau niché à Bas du Fort, dans la Marina du Gosier, Guadeloupe. À seulement quelques minutes de
l’aéroport de Pointe-à-Pitre, cet élégant bungalow offre une vue enchanteresse sur la marina.


La plage de Bas du Fort et le pittoresque bourg de Gosier sont à quelques pas, vous invitant à explorer les délices locaux et
à vous imprégner de l'ambiance authentique de la région.


Ce cocon d'intimité, idéal pour une escapade romantique, se compose d'une terrasse envoûtante avec jacuzzi privé et deux
bains de soleil. La cuisine équipée s'ouvre sur la terrasse, tandis qu'une chambre climatisée offre un havre de paix
élégamment décoré.


Profitez d'un accès direct au ponton pour des aventures nautiques et des excursions en paddle, et plongez dans une oasis
de détente au pied de la marina.


Gosier, au cœur de la Guadeloupe, offre un accès facile à Basse-Terre et Grande-Terre, faisant de ce bungalow l'adresse
idéale pour une escapade idyllique. Laissez-vous guider par les propriétaires passionnés vers les trésors cachés de la
région.

Discover this gem nestled in Bas du Fort, in the Marina of Gosier, Guadeloupe. Just a few minutes from Pointe-à-Pitre
Airport, this elegant bungalow offers enchanting views of the marina.


The beach of Bas du Fort and the picturesque town of Gosier are just a few steps away, inviting you to explore local delights
and immerse yourself in the authentic atmosphere of the region.


This intimate cocoon, ideal for a romantic getaway, consists of a captivating terrace with a private jacuzzi and two sun
loungers. The equipped kitchen opens onto the terrace, while an air-conditioned bedroom offers an elegantly decorated
haven of peace.




Enjoy direct access to the pontoon for water adventures and paddle excursions, and dive into an oasis of relaxation at the
foot of the marina.


Gosier, in the heart of Guadeloupe, offers easy access to Basse-Terre and Grande-Terre, making this bungalow the ideal
address for an idyllic getaway. Let yourself be guided by the passionate owners to the hidden treasures of the region.



Caractéristiques / Features

 55 m2 /  2 traveler(s) /  1 bedroom(s) /  1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Air conditioner  Iron  Jacuzzi  Dishwasher

 Parking  Hair dryer  TV  Wifi

 Safe  Household linen  Water tank  Beach access

 Sea view



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


